
第５回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和３年１０月２９日（金） 午前１０時から  

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 業者説明会実施について、報告を受け、意見交換を行った。 

〇 瑞江第三中学校の請負業者の提案事項の履行確認(中間)について、説明を受け、

意見交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 業者説明会について、昨年より全体の参加者数が少なくなっているにもかかわ

らず、区外業者の中には、初参加の業者も多いということは、業者の入れ替わ

りがあると感じた。 

② 本事業は社会貢献など書類の作成が多岐にわたるので、区外業者は入札にハー

ドルがあるのではないかと思う。それを踏まえた上で、どのようにして区外、

区内業者の入札参加を増やすかは分析が必要である。 

③ 提案事項の履行について、コロナ禍で提案を実施できなかった場合に代替案を

依頼しているが、やむを得ない事情があったとして代替案を無理に実施しなく

ても良いとの考え方もあるし、一方で実施できることは着実に実施していただ

くことになる。新型コロナウイルスの蔓延状況が改善されれば、提案内容を変

えるなりして、代替案の実施を期待したい。 

 


